



La zona sur de El Torcal celebra el tradicional Día de Jeva el 25 de diciembre con una programación llena de tradición y devoción

Completa programación para el próximo 25 de diciembre, con actos religiosos, música de pandas verdiales y degustaciones típicas



La responsable de Pedanías, Sara Ríos, la responsable de Tradiciones, Elena Melero, miembros de Hermandad de la Virgen de Jeva, y el alcalde pedáneo de La Higuera, han presentado la programación del tradicional Día de Jeva.

Música y tradición se dan cita, un año más, para disfrutar del tradicional Día de Jeva. Este año destaca la actuación de Panda El Cerro, Lomas de Rojas, Aires en el Torcal El valle, Zambomba flamenca de la Peña del Valle y Pastoral Ilusión el

Puerto de la Torre. La jornada contará con la presentación de Ramón González y Esteban Cuesta.

"Un año más, la zona Sur del Torcal disfruta de esta jornada de gran significado para los vecinos", ha destacado Sara Ríos.

Elena Melero, por su parte, ha invitado a todos los antequeranos y visitantes a "disfrutar de esta tradición que cuenta con el apoyo y el respaldo del Ayuntamiento de Antequera".

Programación, que se desarrollará el próximo 25 de diciembre:

10:00h

Repique de campana

11:00h

Santa misa

12:00h

Choque de pandas

12:30h



Procesión de nuestra Señora de Jeva

13:00h

Los poetas recitarán o cantarán sus coplillas

Los presentes disfrutarán de una degustación de buñuelos, café y dulces caseros.



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)